

Protokoll 22.08.2022

Sitzungsleitung: Hannes Recknagel

Protokollführung: Marnick Borchmann

Anwesende: Veronika Michel, Marnick Borchmann,, Lea-Sophie Müller, Katharina Groß, Nils Grünert, Luisa-Sophie Schleicher

Assos: Kim Miehe, Maren Isermeyer, Finn-Lukas Uloth, Nicolas Zander

Entschuldigte: Moritz Drescher

Unentschuldigte: Eric Feddersen, Arne Helzel, Anna Müller, Darius Schulte-Eversum

ruhende Mandate: Chris Naumann, Johann Schmolke, Mirko Glockner, Paulo Glowacki, Paul Saupe, Norman Zidlicky, Mette Steffen, Ina Grimm, Franziska Schwarz

Sitzungsbeginn: 19:13

Sitzungsende: 19:53

## **Tagesordnung:**

1. Begrüßung
2. Protokolle und Berichte
3. Finanzen
  - 3.1. Bericht der Finanzerinnen
  - 3.2. Finanzanträge
- 4.ESE
  - 4.1. Ablehnung Raumantrag
  - 4.2. Mail von der ESE-Orga Informatik
  - 4.3. Mail von Frau Wagenknecht
  - 4.4. ESE-Beutel
- 5.Sonstiges
  - 5.1. Info zu Outlook, bzw. Thunderbird Nutzer:Innen
  - 5.2. Mail im Sitzungsfach
  - 5.3. Helfer:innen-Treffen

### **1. Begrüßung**

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 7 von 14 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat nicht beschlussfähig.

### **2. Protokolle und Berichte**

Das Protokoll vom xx.xx.21 wird mit x/y/z Stimmen // einstimmig angenommen.

Hannes bittet um Überarbeitung der noch nicht abgestimmten Protokolle. Ist außer diesem hier noch das vom 25.07.

Katharina erklärt sich bereit hierfür, auch zum Hochladen.

### **Berichte**

Keine Berichte.

### **3. Finanzen**

#### **3.1. Bericht der Finanzerinnen**

Es gibt keine Berichte der Finanzer:innen.

#### **3.2. Finanzanträge**

Es liegen keine Finanzanträge vor.

### **4. ESE**

#### **4.1. Ablehnung Raumantrag**

Der Raumantrag für den Spieleabend im Weberbau wurde abgelehnt. Grund dafür ist, dass im Antrag die Nutzung der Foyerfläche angefragt wurde. Da diese aber nur das Treppenhaus beinhaltet sei der Brandschutz nicht gewährleistet.

Wer stellt den neuen Antrag?

Hannes stellt den Antrag nochmal neu, ohne Foyerfläche.

## 4.2. Mail von der ESE-Orga Informatik

Haben wir vor, mit unseren Erstis gemeinsam zu Mensen?

Wenn ja, an welchem Tag wird das mit ca wie vielen Menschen stattfinden?

Die Frage steht zwecks der Ausgabe der Mensakarten.

Soweit ich weiß, wurde die Ausgabe/ Abholung der Mensakarten bei uns nie vom FSR betreut.

Trotzdem wäre eine Rückmeldung an den FSR sinnvoll, vor allem, wenn wir dieses Jahr mit unseren Erstis (Zum Beispiel im Rahmen der Campus-Tour?) menschen gehen wollen.

Bei uns abhängig von der Campustour; SLUB-Karte haben wir bisher häufiger gemeinsam mit den Leuten abgeholt, die es beantragt haben.

Nils und Vroni sagen, dass wir dem Studiwerk mitteilen sollten, dass wir so pro Stunde mit 30-40 Leuten die Karten abholen.

Lea gibt zu bedenken, dass die menschen nicht so lang offen hätten; wir fangen erst 14 Uhr an.

Hannes konstatiert, dass wir dann nicht mit den Erstis die Karten abholen; wir erklären ihnen nur im Laufe der Campustour das Konzept.

Hannes schreibt eine Mail, dass wir in der ESE keine Karten abholen und dass die Erstis ihre Karten in der ersten Uni-Woche holen.

## 4.3. Mail von Frau Wagenknecht

Mail von Frau Wagenknecht:

Auf der Seite des Institutes wurde ein eigener Bereich für "Infos und termine zum Semesterstart für das WiSe 22/23" eingefügt. Wenn wir Inhalt dafür haben, gerna an Frau Wagenknecht weiterleiten.

Abseits der ESE haben wir soweit nichts geplant.

Marnick sagt, dass wir einfach eine Weiterleitung auf unsere Website oder ein Abbilden des ESE-Planes gut wäre.

Lea sagt, wir könnten unseren ESE-Plan wahrscheinlich hochladen können auf unsere Website; dafür muss die Zuständige erstmal aus dem Urlaub zurückkommen.

Der FSR PIG schickt Frau Wagenknecht, eine Verlinkung zum PHIL, da die Pläne identisch sind, mit dem Kommentar, dass er den gleichen Plan wie der FSR PHIL hat.

Das soll aber nur eine Notlösung sein, Lea will sich um eine schnelle Lösung unserer Website bemühen, vielleicht kann der FSR doch auch unsere eigene Verlinkung an Fr. wagenknecht hinschicken.

## 4.4. ESE-Beutel

ESE-Beutel! Der PIG braucht eigene Beutel, da wir ein anderes Logo als PHIL haben. Auch zum Logo hat sich noch nichts ergeben.

Lea sagt, dass bzgl eines Logos Oli P.'s Freundin ein Logo designt. Wenn das fertig ist, könnten wir das auf die Beutel drucken. Hannes mahnt zur Eile dahingehend, nächste Sitzung brauchen wir den FA, den wir von Alina kopieren können.

Vom PIG ist niemand in der Beutelgruppe, Lea wäre hierzu ready und schreibt nochmal in die Gruppe. Hannes und Marnick setzen sich mit Alina in Verbindung, des FAs wegen.

Der FSR PIG solltenaußerdem bei den PHILs nachfragen, was so an Goodies bisher unternommen wurde. Hannes bringt als Ideen Sticker zB vom Stadtmarketing ein, oder auch Verlage, die Leseproben bieten.

Zum Brainstormen der PIG-Ideen für den Beutel schlägt Hannes eine Gruppe vor; Präsentieren der Ergebnisse nächste Sitzung.

Lea fragt mal bei nem Kumpel nach, was bei den WiWis so drin sei; außerdem eröffnet sie eine Gruppe auf Telegram.

Vroni erinnert daran, dass wir mit den PHILs kooperieren sollten. Katharina fragt mal bei Rebekka, was der PHIL schon geordert hat, vielleicht ist es ja auch für uns genug.

## 5. Sonstiges

### 5.1. Info zu Outlook, bzw. Thunderbird Nutzer:Innen

- Umstellung vom ZIH, wer nicht die Outlook Web App verwendet um seine Mails bzw. die vom FSR abzurufen sollte sich die Mail im Sitzungsfach zu dem Thema zu gemüte führen und gegebenenfalls die empfohlenen Umstellungen vornehmen.

Lea würde diesbzgl. nochmal nen Post auf Insta absetzen.

### 5.2. Mail im Sitzungsfach:

"Es ist bei der Mail von der Geschäftsführung Hochschulpolitik vom Stura ein Link zu finden, mit welchem ihr zu einer Gegenüberstellung des alten (noch in Kraft befindlichen) und neuen (geplanten) HSFSG (Hochschulfreiheitsgesetzes) kommt. Wenn ihr Anmerkungen, bzw. Kommentare dazu habt, könnt ihr diese auf selber Seite wie in der Mail beschrieben einreichen. Die Angesprochenen Änderungen werdem am 1. September im Sturaplenum besprochen, das ist also der Stichtag. Wer Lust und Zeit hat darf dieses Angebot gerne Wahrnehmen."

### 5.3. Helfer:innen-Treffen

Vroni sagt, dass am Wochenende vor der ESE noch ein Helfer:innen-Treffen geplant ist. Zum Kennenlernen und Planen, die FSRä könnten Getränke stellen.

Nächste Woche sollte dann der FA hierzu kommen von Vroni.

Nächste Sitzung: 05.09..2022

Sitzungsleitung: Katharina

Protokollführung: Vroni

Abkürzungsverzeichnis

'Ja-Stimmen'/'Nein-Stimmen'/'Enthaltungen' - Notation der Abstimmungsergebnisse

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

FSO - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftsrat

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS - Institut für Soziologie

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studierendenrat